
Tribuna Livre

Coordenadora da Vigilância 
Epidemiológica participa do 

espaço democrático da Câmara

A  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista,  reunida  em 
Sessão  Ordinária  na  última 
segunda-feira (18), recebeu para 
participar da Tribuna Livre a Sra. 
Larissa  Roberta  Ferreira  Martins 
de  Paula,  coordenadora  da 
vigilância  epidemiológica  do 
departamento  municipal  de 
saúde, para falar sobre os dados 
relativos  à  dengue  e  sobre  a 
campanha  de  vacinação  no 
município.

Em  sua  participação  no  espaço 
democrático  do  Legislativo, 
Larissa apresentou um panorama 
da atual situação da dengue em 
Paraguaçu Paulista. Afirmou que 
2015 terminou com saldo positivo 
e que, desde janeiro de 2016, a 
equipe  da  saúde  trabalha 
incansavelmente  todos  os 
sábados,  com  88  agentes  nas 
ruas realizando em média 2.000 
visitas  domiciliares  por  sábado. 
No total, já foram realizadas mais 
de 53.000 visitas.

Entre  janeiro  e  abril  de  2016, 
foram  registradas  433 
notificações  de  dengue  em 
Paraguaçu  Paulista,  ou  seja, 
cidadãos  que  apresentaram 
alguns  sintomas;  desses,  30 
foram  confirmados  e  um  óbito 
está sendo investigado. Os casos 
de  Zika  e  Chikungunya  são 
apenas dois, e encontram-se em 
processo  de  investigação; 
nenhum caso de microcefalia foi 
registrado. 

A  coordenadora  da  vigilância 
epidemiológica  também  falou 
sobre os casos de gripe, incluindo 
a  H1N1;  disse  que  até  o 
momento  existem  4  pacientes 
que  foram  internados  com  a 
suspeita da doença, porém, estão 
aguardando  os  resultados  dos 
exames. 

Larissa destacou que no próximo 
dia 30 de abril  tem início em toda 
a  cidade  a  campanha  de 
vacinação. A vacina desse ano é 
composta  por  3  vírus,  incluindo 
H1N1,  e  as  unidades  de  saúde 
ficarão abertas aos sábados para 
receber os cidadãos, sobretudo o 
público  prioritário  da  campanha, 
que  são:  idosos,  gestantes, 
mulheres  que  deram  à  luz  há 
pouco  tempo,  crianças  de  6 
meses  a  5  anos  de  idade, 
profissionais  da  saúde,  pessoas 
vivendo  em  situação  de 
abrigamento,  diabéticos, 
cardíacos  e  portadores  de 
doenças crônicas.

“Não podemos esquecer  que as 
medidas  preventivas  são 
essenciais nesse momento, como 
lavar sempre as mãos com água 
e  sabão  ou  utilizar  álcool  gel, 
evitar  lugares  com  muita 
aglomeração de pessoas, manter 
uma  boa  alimentação  e  hábitos 
saudáveis.  Ideal  que  toda  a 
população esteja tomando esses 
cuidados  até  a  chegada  da 
vacina. E, assim que as pessoas 
forem  vacinadas,  após  15  dias 
elas  começam  a  desenvolver 
uma imunidade, e aí sim teremos 
boa  parte  da  população 
protegida”, explicou Larissa.

Ao  final  de  sua  participação  na 
Tribuna  Livre,  a  corrdenadora 
comunicou que na próxima sexta-
feira, 22 de abril,  mesmo com o 
ponto facultativo na Prefeitura, 4 
unidades  de  saúde  estarão 
abertas  para  atender  a 
população,  sendo:  Centro  de 
Saúde (Postão); Unidade da Vila 
Popular; Unidade Barra Funda I; 
e Unidade Vila Nova VI.

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos ao Prefeito e ao 
Chefe da Casa Civil do Governo

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  18  de  abril,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou  2 
requerimentos.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  32/2016,  de 
autoria do vereador Ian Salomão, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Cesar  Kikei,  Onório 
Anhesim,  Reinaldo,  Serginho  e 
Vilma  Bertho,  que  requer  ao 
chefe da Casa Civil  do Governo 
de São Paulo informações sobre 
a  previsão  de  construção  de 
passarela  para  passagem  de 
pedestres  sobre  a  rodovia  SP-
284.

“Está  se  aproximando  o  sorteio 
das  unidades  da  2ª  fase  do 
conjunto  residencial  'Dona  Lina 
Leuzzi',  que  receberá  mais  258 
famílias.  Na  solenidade  de 
entrega das 250 unidades da 1ª 
fase,  em  dezembro  de  2014,  o 
governador  Alckmin  de  imediato 
liberou  a  construção  de  uma 
passarela  para  atender  àquela 
população.  Porém,  passados 
mais de 15 meses, não ocorreu a 
instalação  da  passarela  e  nem 
existe  qualquer  obra  nesse 
sentido.  Por  isso  queremos 
informações  oficiais  do  Governo 
de  São  Paulo,  para  que 
possamos  saber  e  informar  a 
população”,  explicou  o  vereador 
Ian Salomão.

Em  seguida,  foi  aprovado  o 
Requerimento  35/2016,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  de  apoio  dos 
vereadores  Reinaldo  e  Vilma 
Bertho,  que  requer  ao  Prefeito 
Municipal  informações  sobre  a 
periodicidade, a arrecadação e o 
investimento  que  resultam  dos 
bailes promovidos pelo Centro de 
Convivência  do  Idoso  de 
Paraguaçu Paulista – CCI.
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“Somos  regularmente 
questionados sobre as datas em 
que são realizados os bailes do 
CCI,  bem  como  qual  o  valor 
arrecadado, pois é cobrada uma 
taxa dos participantes, e como é 
investido o lucro obtido com tais 
eventos.  Lembrando  que  a 
entidade  aparentemente  tem 
poucas  despesas  e,  como  o 
número  de  frequentadores  do 
baile  é  sempre  expressivo,  o 
lucro  resultante  desses  eventos 
deve  ser  razoável,  o  que 
consequentemente  deveria  ser 
revertido  em  benefícios  aos 
usuários”,  explicou  o  vereador 
Serginho.

No requerimento foram feitos os 
seguintes  questionamentos:  se 
existe um calendário definido de 
datas  para  a  realização  dos 
bailes para o corrente ano e qual 
a  periodicidade  com  que  estes 
ocorrem; qual o valor arrecadado 
com a portaria e com o bar nos 
bailes  nos  últimos  seis  meses; 
onde e como foram investidos os 
valores  arrecadados  nos  bailes 
nos últimos seis meses; e se aos 
idosos  frequentadores  do  CCI 
durante  o  dia  é  disponibilizado 
um valor reduzido da entrada no 
baile.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Ian pede informações ao Governo

Executivo

Câmara autoriza crédito a  
departamentos municipais

Em  Sessão  Ordinária  realizada 
na  segunda-feira,  18  de  abril,  a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
dois projetos de lei de autoria do 
Prefeito  Municipal,  Dr.  Ediney 
Taveira Queiróz,  para a abertura 
de crédito adicional especial.

O primeiro  foi  o  Projeto  de  Lei 
30/2016,  que autoriza crédito no 
valor de R$ 457.150,00 destinado 
a  diversos  departamentos 
municipais,  com  a  finalidade  de 
realizar pagamentos de despesas 
com diárias pessoal civil, material 
de  consumo,  outros  serviços  de 
terceiros pessoa jurídica e outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
física; 

Também aprovado o  Projeto de 
Lei 31/2016, que autoriza crédito 
no  valor  de  R$  1.185.862,00, 
destinado  também  a  diversos 
departamentos  municipais,  que 
será  utilizado  no  pagamento  de 
despesas  com  o  aporte  para 
cobertura  do  deficit  atuarial  do 
RPPS (IMSS - Instituto Municipal 
de  Seguridade  Social);  e 
manutenção  do  Programa  de 
Alimentação  do  Servidor  (PAS), 
para  pagamento  de  despesas 
com outros serviços de terceiros 
pessoa jurídica. 

Vereadores aprovam créditos ao 
Executivo

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (18) os vereadores  
apresentaram  16  indicações. 
Veja:

Indicação 46/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
substituição  das  lâmpadas 
queimadas nos postes existentes 
na  Rua  José  Lino  de  Paiva,  no 
Jardim América.

Indicação 47/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal o 
preenchimento de vaga existente 
na  agência  dos  Correios  do 
distrito  de  Conceição  de  Monte 
Alegre.

Indicação 48/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
reforma do  prédio  do posto  dos 
Correios do distrito de Conceição 
de Monte Alegre.

Indicação 49/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  ao Prefeito  Municipal 
operação  tapa-buracos  e 
recapeamento das ruas do distrito 
de Conceição de Monte Alegre.

Indicação 50/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  reitera  a  Indicação  144  de 
24/09/2014,  que  indicou  a 
reforma  do  prédio  do  prédio  do 
posto dos Correios do distrito de 
Roseta.

Indicação 51/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que  indica  ao Prefeito  Municipal 
operação  tapa-buracos  e 
recapeamento das ruas do distrito 
de Roseta.
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Indicação 52/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira 
que  indica  à  Energisa  a 
instalação  de  postes  de  energia 
elétrica nas ruas Osvaldo Cruz e 
Francisco  Camilo  no  distrito  de 
Roseta.

Indicação 53/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal,  de 
forma  urgente,  o  recapeamento 
da Rua Milton Bazzo, situada no 
Jardim  José  Machado  de 
Campos Filho.

Indicação 54/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
coleta de lixo no último quarteirão 
da Rua Alfredo Ângelo Soncini e 
em toda a extensão da Rua José 
Jacob Ferreira.

Indicação 55/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
remodelação  do  canteiro  central 
da  Av.  Jair  Garcia,  nas 
proximidades  da  esquina  com a 
Rua Antônio Jorge de Oliveira, no 
Jardim das Oliveiras.

Indicação 56/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
notificação  do  proprietário  de 
casa desocupada que está cheia 
de  mato,  localizada  na  Rua 
Sergipe,  na  Vila  Gammon,  para 
que efetue a devida limpeza.

Indicação 57/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
notificação  do  proprietário  do 
terreno localizado no cruzamento 
das  ruas  Joaquim  de  Oliveira 
Roça e Rodolfo Ferreira.

Indicação 58/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
manutenção no interior e na parte 
externa do cemitério do distrito de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação 59/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
substituição  de  lâmpadas 
queimadas dos  postes  da praça 
da igreja e das ruas do distrito de 
Conceição de Monte Alegre.

Indicação 60/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
substituição  das  lâmpadas 
queimadas dos  postes  nas  ruas 
do distrito de Roseta.

Indicação 61/2016 de autoria do 
vereador Reinaldo e outros,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
instalação de placas na Av. José 
Jorge Estevam, informando sobre 
a interdição da Rua Doracy Pinto 
Cirino,  no  trecho  entre  o 
Balneário Municipal e a Rodovia 
Kiujiro Marubayashi.

Professora Delmira

Reinaldo

Orçamento Municipal

Câmara aprova créditos para 
educação, saúde e obras

Reunida  em  mais  uma  Sessão 
Extraordinária,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou na manhã de 
terça-feira  (19),  quatro  projetos 
de  autoria  do  Prefeito  Municipal 
autorizando  a  abertura  de 
créditos adicionais especiais.

O primeiro projeto aprovado foi o 
de número  26/2016,  que destina 
crédito no valor de 282 mil reais 
ao  departamento  municipal  de 
educação,  que  será  aplicado  da 
na  manutenção:  de  creches  e 
pré-escolas,  do  transporte 
escolar,  do  ensino  fundamental, 
da  alimentação  escolar;  e  no 
pagamento  de  despesas  com 
material  de  consumo  e  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica; e também no pagamento 
de  bem  ou  serviço  para 
distribuição gratuita.

Em seguida, aprovado o  Projeto 
de  Lei  27/2016 que  destina  R$ 
5.701.960,00  a  todos  os 
departamentos municipais, para o 
pagamento  de  despesas  com 
pessoal  e  encargos  relativos  ao 
mês de abril de 2016.

Também recebeu aprovação dos 
vereadores  o  Projeto  de  Lei 
28/2016,  que  destina  créditos 
adicional  e  suplementar  ao 
departamento de saúde. 

O  crédito  adicional  especial,  no 
valor 203 mil reais, será utilizado 
na  implementação  de  UBS, 
departamento  PSF,  ambulatório 
de  especialidades  média 
complexidade,  ações  de 
vigilância  em  saúde,  suporte 
administrativo;  e  para  o 
pagamento  de  despesas  com 
material  de  consumo  e  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica. 
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Já  o  crédito  adicional 
suplementar, no valor de 531 mil 
reais, será aplicado na operação 
de  assistência  farmacêutica  e 
parceiros do SUS - Prestadores – 
Média  Complexidade;  e  no 
pagamento  de  despesas  com 
outros  serviços  de  terceiros 
pessoa jurídica. 

O  último  projeto  aprovado  foi  o 
29/2016, que autoriza abertura de 
crédito  no  valor  de  17  mil  reais 
para o departamento de obras e 
serviços públicos. O crédito será 
utilizado  para  a  manutenção  do 
serviço  funerário,  para 
pagamento  de  despesas  com 
diárias  pessoal  civil,  material  de 
consumo,  outros  serviços  de 
terceiros  pessoa  física  e  outros 
serviços  de  terceiros  pessoa 
jurídica.

Câmara reunida em Sessão 
Extraordinária

Assistência Social

Câmara autoriza abertura de 
créditos

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada na tarde de terça-feira, 
26  de  abril,  a  Câmara  de 
Vereadores  aprovou  mais  um 
projeto  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal  ligado  ao  orçamento. 
Dessa vez foi aprovado o Projeto 
32/2016 autorizando  a  abertura 
de créditos adicionais especial e 
suplementar,  destinado  ao 
departamento  de  assistência 
social.

No  valor  total  de  R$  28.188,29, 
os  créditos  serão  utilizados  na 
manutenção  e  pagamentos 
referentes  às  seguintes 
atividades:  Programa  Bolsa 
Família;  CRAS  (Centro  de 
Referência da Assistência Social); 
Proteção  Social  Especial  Média 
Complexidade; e CREAS (Centro 
de  Referência  Especializa  da 
Assistência Social).

Orçamento Municipal

Câmara aprova créditos para  
departamentos de obras e saúde

Na  tarde  de  quinta-feira  (28), 
reunida  em  Sessão 
Extraordinária,  a  Câmara  de 
Vereadores aprovou dois projetos 
do  Prefeito  Municipal  referentes 
ao  orçamento  de  2016.  O 
primeiro foi  o  Projeto de Lei nº 
33 que  autoriza  créditos 
adicionais especial e suplementar 
destinado  ao  departamento  de 
obras e serviços públicos.

O  valor  global  dos  créditos  a 
serem  abertos  é  de  R$ 
256.350,00,  e  deverão  ser 
utilizados  nos  serviços  de 
pavimentação de guias e sarjetas 
e  no  pagamento  de  despesas 
com obras e instalações. 

Desse total,  R$ 245.850,00 são 
recursos  transferidos  pelo 
Governo Federal, decorrentes de 
emenda parlamentar da deputada 
federal  Ana  Perugini.  O  valor 
restante  é  recurso  do  Tesouro 
Municipal (contrapartida).

Também aprovado o  Projeto de 
Lei nº 34, que autoriza a abertura 
de créditos adicionais especial e 
suplementar  destinado  ao 
departamento  de  saúde  e 
encargos gerais do município.

No  valor  de  R$  49.420,00,  o 
crédito  deverá  ser  utilizado  pelo 
departamento  de  saúde  na 
manutenção  do  Ambulatório  de 
Especialidades  -  Média 
Complexidade  e  no  pagamento 
de despesas com outros serviços 
de  terceiros  pessoa  jurídica 
(exames),  com  recursos 
transferidos  pelo  Governo 
Federal.

Já  o  crédito  adicional 
suplementar,  no  valor  de  R$ 
150.000,00,  será  destinado  a 
encargos  gerais  para  o 
pagamento  de  despesas  com 
obrigações  tributárias  e 
contributivas  (PASEP),  com 
recursos do Tesouro Municipal.

Vereadores aprovam dois projetos do 
Prefeito

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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